

Los unos y los otros

Con este número finalizamos nuestro decimocuarto ciclo de edición. Un año positivo para Taurus, en el que pudimos realizar con éxito las Sextas Jornadas y en el que la publicación fue aceptada para ingresar al catálogo de publicaciones periódicas de *Scopus*, para citar dos acontecimientos trascendentes. No menos importante fue el hecho de poder salir con regularidad en las cuatro ediciones, contar con el apoyo de empresas anunciantes y crecer en el número de suscriptores.

No obstante, arribamos al final del 2012 con preocupación. Un sentimiento que nos invade y que abreva en una dirigencia política que parece no escuchar los reclamos genuinos de la gente. Un gobierno nacional encerrado en una burbuja que lo aísla de la realidad y que subido al podio del “54%” se siente con el derecho de ir por todo. Contrapesando, una dirigencia opositora que no está a la altura de las circunstancias. Que parece no entender su función.

Esta época del año nos anima a mirar hacia adelante con esperanza. A pensar que es posible un cambio. Difícil, pero posible. Un cambio de unos y de otros. Un gobierno que salga del “simulador” que pretende mostrar y en el que está peligrosamente atrapado y una oposición que comprenda su rol clave en el ejercicio de la democracia. Ojalá que así sea.



Sergio A. Marcantonio
Director

+ carne

+ leche

Con la única línea completa de Hormonales y Biológicos del mercado.



Asegure resultados, Garantice la Preñez.
Sabemos cómo hacerlo

Línea **Reproductiva**
www.biogenesisbago.com



BIOGÉNESIS - BAGÓ